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靜言研 要望書担当の先生方へ 

  

要望書を読ませていただきました。コロナで集まることができない中、あのよう

な素晴らしい内容の要望書を作っていただき、本当にありがとうございました。

年々、内容が充実していますが、今年度はいっそう伝わりやすいものになってい

ると思います。 

今後、この要望書をそれぞれが各市町の教育委員会への要望を出す資料として

とても活用しやすくなっていると思いました。各所に県の地図で市町の違いを

示してあるのが、とてもよいと思います。幼児担当者の「雇用年限」もそうやっ

て示してはいかがでしょうか。 

今回 ICT についても取り上げていただいたのも、要望書が現状のニーズをきち

んと反映していることを感じました。今年度末のアンケートで何らかの調査を

かけて実態を明らかにし、来年度の要望書にはデータを載せられるとよいです

ね。 

サテライトについては、「必要」「必要ない」の二択でしたが、「必要ない」の中

身は様々ではと思います。通級側の事情なのか、在籍校のニーズなのか…。「必

要ない」についてもう少し知りたく思いました。％も微妙な数字だったので。で

も、それが今の実情ということで、それも貴重なまとめだと思います。 

最初の方の、1時間かけて通っている事例、心に響きました。何とかしてあげた

いと、県の人たちにも思ってほしい。そして、それだけの負担があっても通おう

とするような指導を私たちも皆目指したいものだと思いました。 

本当にありがとうございました。感謝です。 
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